

Alco

Le projet a été conçu à partir du lieu existant, terrain d'assiette du projet, mais également en prenant en compte les bâtiments préexistants du Conseil Général. Ces derniers se présentent plus comme des bâtiments isolés disposés dans un parc public que comme un bâtiment institutionnel présentant une façade en relation avec l'espace public.

L'objectif du projet d'extension de bureaux pour le Conseil Général était de redonner à ce bâtiment toute sa valeur dans le site qu'il domine en créant un axe d'entrée dans la perspective du château et en liant ce nouveau bâtiment et surtout l'accueil, dans une séquence parvis/accueil dans une première cour entourée des bâtiments objet du concours, une deuxième cour ouverte permettant de desservir les bâtiments du Conseil Général et l'escalier menant au château d'Alco.

Le bâtiment forme littéralement la nouvelle porte d'entrée sur le site d'Alco. Le choix d'un bâtiment compact est lié aux différentes contraintes de site et environnementale, mais doit également par sa simplicité formelle aider à une lecture claire de la nouvelle entrée du Conseil Général. Sa géométrie en rapport avec la séquence de cours et jardins est ouverte par une échancrure située dans la diagonale qui permet de récupérer la géométrie liée à l'accès général depuis le tramway. Le parvis en pierre calcaire dure, se déroule comme un plan horizontal homogène et d'une grande lisibilité pour passer sous le bâtiment et devenir une cour réorientant le public vers les différents bâtiments du site d'Alco.

LIEU Montpellier, 34087 [Hérault]

MAÎTRISE D'OUVRAGE Public | Ville de Montpellier?

SURFACE 7 200m²

PROGRAMME Bureaux du Conseil Général de l'Hérault

COÛT 16 560 000 € HT

PHASE Concours en 2014

EQUIPE b720 (Mandataires)